
問　財産管理費「保健センター分館維持管理

事業」について、ここで計上されているのは、

すべて本建物を管理するための費用であり、

この建物を使用している観光協会などの費用

も含まれているのか。シルバー人材センターや

商工会などの類似団体がある中、観光協会か

らはなぜ使用貸借契約により家賃相当額を徴

収していないのか。 （予算：318万円）

答　ここで計上している費用は、すべて保健

センター分館の管理費用であり、観光協会の

電気料なども含まれている。

　観光協会は、市の建物を使用するに当たり、

市と使用貸借契約を結んでおり、光熱費や家

賃等の支払いはしていない状況である。市の

土地等を使用している他の団体（シルバー人材

センターや商工会など）では、家賃相当額を

貸付料（財産貸付収入）として徴収しているが、

使用貸借契約を結んでいる観光協会の賃料は

発生していない。今後は、管理規定などを確

認し、適正な管理に務めていく。

　

問　白岡市観光協会運営費補助事業について

は昨年と同額となっているが、主なものは人件

費なのか、何をもって妥当と判断しているのか。

 （予算：1234万円）

答　人件費が主なものとなっている。補助金

1234万円の内、職員3名の給与、 社会保険等

の福利厚生費として、1138万3767円、事業費

として95万6233円が主なものとなっている。

新土地利用推進課（歳出）

問　白岡中学校周辺の県道春日部菖蒲線北

側区域は、新たな土地利用等を検討する区

域から除外しないということでよいか。 

 （予算：358万4千円）

答　県道春日部

菖蒲線北側を新

たな土地利用の

検討を行う区域か

ら除外することは

ない。

　2月18日から3月16日までの27日間
にわたり定例議会が開かれ諮問1件、市
長提出議案29件を審議し原案のとおり
可決・承認・同意等しました。

《３月定例会》

予算総額 の減少をふまえた予算編成

新型コロ ナウイルス感染症による

財政課（歳出）商工観光課（歳出）

一般会計予算
令和3年度

一般会計当初予算…145 億 3000 万円　

補正予算……………2 億 3033 万 7 千円 総額  …147 億 6033 万 7 千円
(第3次新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金等）

�❶活力のある
まちを支える
都市基盤の充実

�❹小中学校の
教育環境の整備推進

�❹小中学校の
教育環境の整備推進

�❸防災・減災対策
の充実、防犯・交通
安全対策の強化

❷健やかで安心して
子育てができるまちを
目指し子育て支援を強化

各常任委員会での質疑（抜粋）

❷感染拡大防止策

❸デジタル化・
キャッシュレス化

❹ワクチン接種の
体制確保

❶地域経済支援・
生活支援

当初予算のポイント 補正予算のポイント
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